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While man can claim to have conquered the land on Earth – or Terra 

Firma – it is some surprise to discover that indeed that only 5% of the 

Ocean floor has been mapped. Above us, 100 kilometers above seal 

level lies the Kármán Line, commonly representing the border between 

the Earth’s atmosphere and outer space. Man has barely scratched 

through its understanding of the outer world, which remains as much a 

mystery as the seas below. 

Nubeo portrays and takes inspiration from both the space and sea to 

create timepieces in tribute, in function and in design. 

Each Nubeo timepiece is defined by performance, functionality yet with 

a design language that blends the organic, natural with the industrial in 

a manner that makes for a truly unique exhibition of time. 
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Während die Menschheit behaupten kann, das Land auf der Erde - oder 

Terra Firma - erobert zu haben, ist es doch etwas überraschend zu 

entdecken, dass tatsächlich nur 5% des Meeresbodens kartiert sind. 

Über uns, 100 Kilometer über dem Meeresspiegel, liegt die Kármán-

Linie, die gemeinsam die Grenze zwischen Erdatmosphäre und Weltraum 

darstellt. Der Mensch hat mit dem Verständnis der äußeren Welt, die so 

geheimnisvoll bleibt wie die Meere darunter, kaum begonnen.

Nubeo ist sowohl vom Weltraum als auch vom Meer inspiriert und 

gestaltet Zeitmesser als Hommage in Funktion und Design.

Jede Nubeo-Uhr wird durch Leistung, Funktionalität und eine 

Formensprache definiert, die das Organische, Natürliche mit dem 

Industriellen auf eine Weise verbindet, die eine wirklich einzigartige 

Darstellung der Zeit erzeugt.
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